

Pfarrer spielt Martin Luther

Aufführung in der Bestwiger Kreuzkirche

Bestwig. Das Bühnenstück „Luther und die Musik“ wird am Samstag, 21. Januar, in der Kreuzkirche Bestwig aufgeführt. Beginn ist um 17 Uhr. Das ca. einstündige Bühnenstück erzählt, wie die Musik für Luther mehr und mehr an Bedeutung gewann. Die Entstehung der ersten evangelischen Gesangbücher er-

schließt sich dadurch ebenso wie die Menschen, die ihn dabei begleiteten. In die Rolle Martin Luthers schlüpft Pfarrer Bodo Meier, begleitet von der Kirchenmusikerin Christine Wallnau-Toepfer, die vergessene Melodien alter Luther-Choräle singt, aber auch die Zuschauer einlädt, bekannte Luther-Melodien mitzusingen.